

Ä1 Zivilgesellschaft in Israel und Palästina schützen - Gerechten Frieden schaffen

Antragsteller*in: Martin Prinzler (KV Bremerhaven)

Änderungsantrag zu D-NO1

Von Zeile 74 bis 77 löschen:

auf dem Völkerrecht, der Anerkennung gleicher Rechte für alle Menschen in der Region und dem Ende der Besatzung basiert. ~~Dazu gehört die diplomatische Anerkennung eines souveränen palästinensischen Staates. Viele Staaten erkennen Palästina bereits an. Es ist wichtig, dass auch Deutschland diesen Schritt geht.~~

Begründung

Es ist offensichtlich umstritten, ob zum jetzigen Zeitpunkt die positiven oder negativen Auswirkungen einer Anerkennung Palästinas überwiegen.

Der Antrag ist Anschlussfähiger, wenn wir dies offen lassen.